

Le jour de la Pentecôte, nous l'avons vu s'approcher de la Table Sainte et communier avec un recueillement et une piété capables d'édifier les plus indifférents. J'ai eu l'honneur d'une de ses visites à ma résidence.

Il semble toujours bien portant. Il converse avec entrain et ne paraît nullement abattu, On le voit assister à la messe tous les matins.

Sans se prononcer sur la manière dont il a été traité par le parlement d'Ottawa, il ne laisse pas que de faire apercevoir qu'il était en droit d'en attendre plus de justice.

—ooo—
FAITS-DIVERS.

DÉPENSE DE ROISSON.—Les Canadiens ont bu au-dessus de dix huit millions de gallons de liqueurs enivrantes l'année dernière, soit quatre gallons et demi pour chaque homme, femme et enfant.

MOYENS DE DÉLIVRER LE BÉTAIL DES MOUCHES.—Les agriculteurs connaissent combien en été est importante et souvent nuisible la guerre faite aux animaux par les mouches et les taons. Il y a divers moyens pour garantir le bétail d'une guerre si fatigante et nous n'en indiquerons que deux : 1o. Prenez des feuilles fraîches de concombre, exprimez-en le suc et conservez-le dans une bouteille ou légèrement mêlé avec de l'eau. Chaque matin, avant de conduire les animaux dans la campagne, on les frotte légèrement avec une éponge imbibée de ce suc; de cette manière on est sûr que pour toute la journée aucune mouche ou taon ne touchera aux animaux.

2o. L'eau dans laquelle on a infusé du suc de noix est un répulsif encore plus puissant pour les mouches. L'animal ainsi frotté est pour trente heures exempt de tout piqure.